

# 小規模多機能ホーム わおん新芽

令和3年 1月号

牛年  
一年が  
あっという  
間に  
過ぎました  
ありがとうございます

あけましておめでとうございます。  
ご利用者様・ご家族様・地域の皆様・関係者の皆様のご支援のお陰で、  
新たな年を無事迎える事が出来ました。

今年は丑年。『牛も千里、馬も千里』ということわざがあります。  
早い遅い、上手い下手の違いがあっても結局は同じところに到達するというたとえです。  
牛がゆっくりと歩いても馬が早く走っても、千里の道のりはやはり千里。  
同じ目的地に必ず到着するのです。努力した結果は確かに自分のものになるのです。  
少しずつでも確実に経験を積み重ね、牛のような大きな成長を目指します！



今年もどうぞ、ご指導ご鞭撻のほど  
宜しくお願いいたします。

## 牛之気

～どんぎゅうのき～

やる気に満ち溢れて頑張り  
心意気が大きい様。

毎朝の日課  
踏み台昇降



坊主めくり  
カードゲームも真剣勝負！



スリッパ飛ばしも全力です！



ツルツル滑り、力加減が難しい  
でも、最後まで諦めない！

～オープニング～



12/18、忘年会を開催いたしました。  
優しい音色のベルの演奏で会がスタート。  
スタッフによる合唱から全員参加の  
ソーラン節で体を動かし、徐々に会が盛り上がり、  
最後はお楽しみ抽選会。  
番号が書かれたカードを握りしめ、  
皆さん楽しめました。



ソーラン節は皆さんと一緒に！



スタッフによる  
♪カントリーロード熱唱



3番  
呼ばれんかなあ～



おめでとう  
ございます！

